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TRIBUNA

Paulo Miranda
MDB

PSD

DEM

Professor Edson

Richardson da Padaria

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 33ª sessão 
ordinária, em 16 de novembro

a gente vai fazer com R$ 140 mil, R$ 
180 mil? A pessoa pode pensar que é 
muito dinheiro, mas a ideia é ajudar as 
secretarias, para que depois as secre-
tarias possam ajudar o munícipe.

Assédio
Paulo comentou a situação de 

assédio que um assessor da Prefeitura 
tem cometido contra servidores de 
carreira. “Você tem de medir suas 
palavras. Você não tem que ir lá e 
humilhar as pessoas.”

O vereador Paulo Miranda 
contestou a ação direta de inconstitu-
cionalidade que a Procuradoria-Geral 
do Município apresentou contra a 
quota de 1,2% destinada às emendas 
parlamentares ao orçamento. A 
Procuradoria sugere índice de 0,3%.

- O normal é 1,2%. Amanhã, eu e o 
vereador Marcelo Macedo vamos na 
Prefeitura cobrar para que isso não 
aconteça, porque senão vai jogar um 
balde de gelo em todo mundo. O que 

o senhor Airton, que realmente é um 
funcionário que nos atende de forma 
muito prestativa, com muita educação 
e muito respeito. 

Quiririm
O parlamentar divulgou a 

realização de pedidos de melhorias 
que fez para o distrito de Quiririm, 
como a limpeza da avenida dos 
Imigrantes e a revitalização das 
floreiras, além de sinalização vertical 
e horizontal na região do Fabrilar.

O vereador Professor Edson 
agradeceu ao Executivo pelo aten-
dimento de sua solicitação de limpeza 
do Conjunto Urupês e destacou 
o trabalho do gestor de Serviços 
Públicos, Airton Gavazzi.

- Parabéns a ele e sua equipe, por 
estar fazendo o que é possível, dentro 
dos limites, sempre nos atendendo de 
forma muito prestativa. Até conversei 
com o vereador Boanerge, para 
fazermos uma moção de aplauso para 

e sendo aprovado, que ele sancione a 
lei. Propus ao prefeito também que 
liberasse uma carteirinha de identi-
ficação para os pais dessas pessoas, 
para que possam se identificar nos 
órgãos privados e públicos da cidade.

Homenagem
Richardson agradeceu aos 

vereadores pela aprovação do projeto 
de lei que denomina Maria Zélia de 
Araújo a rua Oito do Condomínio 
Quinta das Palmeiras. 

O vereador Richardson da Padaria 
propôs ao prefeito um projeto de 
lei que tornasse obrigatório o aten-
dimento preferencial às pessoas que 
têm transtorno do espectro autista.

- É um projeto muito importante, 
que é a prioridade no atendimento de 
pessoas com transtorno do espectro 
autista e seus acompanhantes em 
estabelecimentos públicos e privados, 
e também me adiantei ao prefeito 
que, após enviar a esta Casa o projeto, 
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TRIBUNA

Progressistas

Republicanos

PRTB

Serginho

Vivi da Rádio

Alberto Barreto

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 33ª sessão 
ordinária, em 16 de novembro

pontos das cidades, na zona urbana 
e rural. Quem vai ganhar com isso? 
Educação, saúde, segurança pública, 
geração de emprego e renda. Vamos 
poder fomentar o turismo, a cultura. 
Através de que? Da conectividade!

Funcabes
Serginho havia alertado sobre 

problemas com carteira de trabalho 
e contratos dos funcionários da 
Funcabes. Segundo ele, no dia seguinte 
a Fundação acertou a situação.

O vereador Serginho participou do 
evento de lançamento do programa 
Conecta SP, na Assembleia Legislativa, 
na terça-feira, 16. 

- Com a aprovação do leilão da 
internet 5G, São Paulo pode arrecadar, 
só com conectividade, R$ 266 bilhões. 
Taubaté tem que correr atrás e 
aprovar uma legislação. O Governo 
do Estado vai depender das Câmaras 
para facilitar a legislação que bene-
ficiará a conectividade em todos os 

ligando a sirene, só para passar na 
sua frente? Pelo amor de Deus, eu 
estou falando de vidas!

UPA
Vivi criticou a possível mudança 

de atendimento de casos de traumas 
nas UPAs em vez do Hospital 
Regional, como atualmente é feito. 
Registrou que uma reunião debateu 
o assunto e foi acordado que esse 
tipo de ocorrência continua sendo 
encaminhada para o Regional.

A vereadora Vivi da Rádio ressaltou 
a dificuldade que os veículos de emer-
gência de saúde têm enfrentado no 
trânsito durante as ocorrências. 

- Vocês precisam ver a difi-
culdade dos profissionais do Samu 
para conseguir passar pelo trânsito 
da cidade e chegar até o local [do 
acidente]. Você está dirigindo, vê 
uma ambulância atrás de você, e 
fica “marcando” ali. O que se passa 
na sua cabeça? Que o cara está ali, 

fluentemente, era um cientista, 
adorava a cultura, e infelizmente a 
história do Brasil não reservou para 
ele aquilo que melhor poderia.

Pandemia
Barreto agradeceu aos vereadores 

pela aprovação da proposta de 
Emenda à Lei Orgânica que obriga 
a Prefeitura a realizar audiências 
públicas em casos de fechamento das 
atividades empresariais, o que dará 
voz aos comerciantes. 

O vereador Alberto Barreto falou 
sobre a Proclamação da República e o 
papel da monarquia no Brasil.

- A Proclamação da República é 
o dia do maior golpe da história do 
Brasil. A derrubada da monarquia 
e a instauração da República, nós 
vimos no que deu a República, nos 
dias de hoje. Dom Pedro II foi um 
grande brasileiro que defendeu o país 
durante muitos anos da sua vida. Era 
muito estudioso, falava 17 línguas 
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TRIBUNA

Boanerge
PTB

PSDB

DEM

Diego Fonseca

Douglas Carbonne

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 33ª sessão 
ordinária, em 16 de novembro

sabe quanto é sete vezes oito; eu sei, é 
56. Esse é o espólio que esse vigarista 
deixou para a nossa juventude. 

Cidadania
Boanerge citou a solenidade no dia 

11 em que entregou ao 3º sargento 
Jarbas Martins o título de cidadania. 
“Tive a felicidade de homenagear um 
grande amigo, um parceiro. O dia 11 
de novembro foi o Dia do Veterano, e 
quis o destino que eu homenageasse 
esse veterano no seu dia, meu amigo.”

O vereador Boanerge mostrou o 
cartaz fixado na porta de uma escola 
municipal, no qual estava escrito que 
não haveria aula em 15 de novembro 
devido ao feriado de Independência, e 
não da Proclamação da República.

- Uma escola pública confundindo o 
feriado de Proclamação da República, 
dizendo que não haveria aula por 
conta do feriado da Independência. Tá 
de sacanagem. É o que o Paulo Freire 
deixou para nós, essa geração que não 

um perigo. Temos várias questões 
de casas que estão com trincas. 
Claro que tem a trinca de dilatação, 
mas tem outras que não. Eu fico me 
perguntando como que fizeram isso.

Games
Diego agradeceu à Prefeitura e 

ao secretário de Serviços Públicos, 
Alexandre Magno, pela liberação 
da praça do Bom Conselho para 
uma feira de jogos de videogame no 
domingo de manhã. 

O vereador Diego Fonseca 
comentou a situação em que se 
encontram alguns apartamentos 
no residencial Sérgio Lucchiari, 
construído por uma empreiteira 
contratada pela Prefeitura.

- Entramos ali na casa de uma 
senhora, a água do vizinho de cima 
estava descendo na casa dela. Eu não 
sou construtor, não sou engenheiro, 
mas você vê a instalação hidráulica 
bem próxima da instalação elétrica, 

porque estão conseguindo vender 
todo o seu produto, e a gente está 
conseguindo atingir esse objetivo, 
que é gerar emprego e renda para a 
nossa população. 

Emenda
Carbonne visitou o Jardim 

Baronesa e constatou a instalação 
de academia ao ar livre, para a 
qual destinou verba de emenda 
impositiva. Pediu melhorias para o 
trânsito no bairro.

O vereador Douglas Carbonne 
parabenizou o prefeito pela realização 
da feira noturna no Mercatau. Disse 
que irá destinar emenda parlamentar 
para a reforma do local.

- A gente faz a sugestão para que se 
possa colocar os food trucks também 
na nossa feira, e então atrair mais 
pessoas. É muito importante, você 
vê que a população está feliz porque 
consegue ir numa feira no período 
noturno, os feirantes estão felizes 
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TRIBUNA

Cidadania

PL

PSL

Elisa Representa Taubaté

Jessé Silva

João Henrique Dentinho

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 33ª sessão 
ordinária, em 16 de novembro

secretária adjunta, e falamos sobre a 
Escola Técnica de Economia Criativa 
aqui em Taubaté. Já fizemos outros 
requerimentos e queremos saber 
como está essa situação.

Conectividade
No dia 16, Elisa participou do 

evento de lançamento do Conecta SP, 
na Assembleia Legislativa, e afirmou 
que vai trabalhar pela aprovação da 
legislação referente à instalação do 
5G em Taubaté.

A vereadora Elisa Representa 
Taubaté enumerou requerimentos 
que apresentou ao Executivo.

- Fizemos um requerimento sobre 
residência no Sítio Tangará, a situação 
está bem complicada lá. Também 
sobre a questão do atendimento e 
o procedimento do tratamento do 
câncer de mama, a gente está soli-
citando informações sobre isso. 
Fomos hoje a São Paulo, conversamos 
bastante com a Marina Bragante, 

Dias, para que, junto com a Secretaria 
de Meio Ambiente, o Estoril possa 
receber investimentos nessa área.

Saúde
Jessé lembrou a audiência pública 

em que foi discutida a situação na área 
da saúde e contestou a declaração da 
representante da organização social 
SPDM, de que “a burocracia trava 
tudo”. Segundo o vereador, a SPDM 
estaria travando os procedimentos 
por capricho. 

O vereador Jessé Silva falou sobre 
a visita que fez na avenida Álvaro 
Marcondes de Mattos, no Estoril, 
com a secretária de Meio Ambiente, 
Magali Neves, para tratar do reflo-
restamento no bairro.

- Indicamos que seja arborizado o 
lado da calçada que não tem a fiação 
elétrica, para que possa ser uma 
avenida arborizada. Tem projeto 
também de plantação de flores e 
árvores frutíferas na ladeira Fernando 

para que na ficha constasse também 
o [tamanho] G e GG, porque vêm 
apenas a numeração de 1 a 16.

Emenda
Dentinho falou sobre a emenda que 

apresentou, destinada à instalação de 
ar-condicionado na UBS das Chácaras 
Reunidas Brasil. O vereador visitou as 
sete salas que foram contempladas 
com o aparelho e disse que os profis-
sionais da área, os funcionários e 
moradores agradeceram. 

O vereador João Henrique Dentinho 
falou sobre a entrega, pela Prefeitura 
de Taubaté, de uniforme escolar para 
alunos da rede municipal.

- Olha o exemplo daquilo que 
será o uniforme da rede pública 
a partir de agora, é um uniforme 
de primeira. Na sola do tênis vem 
escrito “Taubaté”. Todos os alunos 
da rede pública irão vestir o mesmo 
uniforme. Até mandei um ofício para 
a Gabriela, secretária de Educação, 
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TRIBUNA

Marcelo Macedo
MDB

Resumo do pronunciamento dos 
vereadores durante a 33ª sessão 
ordinária, em 16 de novembro

o processo voltou a andar. Temos a 
organização gestora, e agora vamos 
continuar batalhando pelo rece-
bimento parcial para seu funcio-
namento. Parabéns ao padre Afonso, 
que tem feito um árduo trabalho.

Fake news
Macedo desmentiu a falsa notícia 

de que o Hospital Regional deixará 
de prestar atendimento a traumas. 
Segundo ele, o Regional apenas 
adotou um protocolo mais rigoroso.

O vereador Marcelo Macedo 
destacou a notícia de abertura parcial 
do AME e parabenizou o secretário de 
Governo, Padre Afonso Lobato, pelo 
empenho para que a unidade entre 
em funcionamento.

- No dia 13 foi publicado no Diário 
Oficial do Estado o chamamento da 
organização social que vai admi-
nistrar o AME. Semana passada, nós 
cobramos o recebimento parcial do 
AME, e graças a Deus uma boa notícia, 

Obrigatória realização de audiência em 
caso de restrição de atividades comerciais

É lei: a publicação de atos que 
impeçam as atividades comerciais 
ou profissionais, mesmo em situação 
de pandemia, deverá ser seguida de 
audiência pública com a participação 
de vereadores, empresários e indus-
triários atingidos pelas medidas. 

A Emenda à Lei Orgânica 75 foi 
promulgada dia 10 e tem autoria do 
vereador Alberto Barreto (PRTB), 
subscrita por demais parlamentares.

Na audiência, que deverá 
ocorrer no máximo 48 horas após a 
expedição do ato, deverão ser apre-
sentados os embasamentos cien-
tíficos, econômicos, sociais e de saúde 
pública que motivaram a decisão.

Caso o ato normativo tenha autoria 
do Governo do Estado, deverá ser 
realizada audiência pública com o 
prefeito, em prazo não superior a 
72 horas da publicação normativa 

estadual. Caso a audiência não seja 
convocada pelo prefeito, caberá ao 
Poder Legislativo convocar o Poder 
Executivo e demais representantes de 
entidades comerciais e industriais.

Na justificativa, o autor afirma que 
o objetivo é “criar medidas de dimi-
nuição dos impactos econômicos 
gerados pela pandemia”. 

Para conhecer esta e outras leis 
municipais acesse o site da Câmara.

Imprensa CMT
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SESSÃO

A Câmara de Taubaté aprovou em 
primeira votação no dia 16 o projeto 
de lei 139/2021, de autoria do 
prefeito José Saud (MDB), que esta-
belece o Plano Plurianual (PPA) do 
município para o período de 2022 
a 2025 e define as metas e prio-
ridades da administração pública 
municipal para 2022.

O PPA é o instrumento de plane-
jamento governamental que define 
diretrizes, objetivos e metas da admi-
nistração pública durante o período 
de quatro anos. O valor estimado de 
receita vai de R$ 1,289 bilhão em 
2022 a R$ 1,394 bilhão em 2025, 
conforme demonstrado na série de 
audiências realizadas na Câmara em 
outubro, em que foram detalhadas as 
previsões de cada setor da Prefeitura, 
além da Câmara, Instituto de Previ-
dência (IPMT), Universidade de 
Taubaté e fundações.

Quatro projetos de lei aprovados 
em segunda votação pelos vere-
adores de Taubaté na sessão do dia 16 
seguem para sanção do prefeito, para 
que se tornem leis.

Entre eles estão o projeto de lei 
169/2021, de autoria do prefeito José 
Saud (MDB), que amplia para 20 de 
dezembro o prazo para que o contri-
buinte faça a adesão ao Programa de 
Recuperação de Créditos – a Lei 5.648, 

Plano Plurianual é aprovado por 
vereadores de Taubaté

Para aprovar o projeto, os vere-
adores rejeitaram o parecer contrário 
da Comissão de Finanças e Orçamento 
que apontava falta de atendimento a 
requisitos da legislação federal, como 
participação popular e encadeamento 

com o Plano Diretor, além da falta da 
participação dos conselhos muni-
cipais na elaboração da proposta.

A propositura depende de segunda 
votação e sanção do prefeito para que 
se torne lei.

Imprensa CMT

Programa de Recuperação de Créditos e 
denominação de vias seguem para sanção

de 2021, permitia que o ingresso 
acontecesse até o final de novembro.

Na mensagem enviada à Câmara, 
o prefeito argumenta que a pror-
rogação do prazo dará mais alcance à 
“população afetada com a retração da 
economia nos diversos setores”.

Em seguida, foram aprovados 
três projetos de denominação de 
rua no condomínio Quinta das 
Palmeiras, localizado na estrada 

Itapecerica: 145/2021, de autoria 
do vereador Richardson da Padaria 
(DEM), que denomina Maria Zélia 
Araújo a rua Oito; 131/2021, de 
autoria do vereador João Henrique 
Dentinho (PSL), que denomina 
Vicentino Erasmo Lima e Silva a 
rua Dois; e 132/2021, também do 
vereador Dentinho, que denomina 
Vicentino Sebastião Augusto dos 
Santos a rua Um.  

Stockphotos
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SESSÃO

Dois projetos de lei aprovados 
em segunda votação pela Câmara de 
Taubaté durante a sessão do dia 16 
deverão facilitar o acesso às infor-
mações oficiais da Prefeitura.

Apresentado pelo vereador Moises 
Luciano Pirulito (PL), o projeto de 
lei 39/2021 obriga a Prefeitura de 
Taubaté a disponibilizar no site, 
trimestralmente, o cronograma da 
realização de vistorias técnicas das 
obras públicas municipais.

A redação final deste projeto foi 

Projetos facilitam acesso às 
informações oficiais de Taubaté

dada por emenda apresentada pelo 
vereador Douglas Carbonne (DEM), 
que inseriu tal obrigatoriedade na 
Lei 5.368, de 2017, que regulamenta 
o acesso à informação no município.

Em seguida, o projeto de lei 
70/2021, de autoria da vereadora 
Elisa Representa Taubaté (Cidadania), 
determina que os documentos digitais 
oficiais da administração municipal 
sejam disponibilizados em formato 
pesquisável, viabilizando o acesso 
pelas pessoas com deficiência visual. 

Compreendem-se por formato 
acessível todos os arquivos digitais 
que contenham informações 
escritas e que sejam disponibi-
lizados em formato pesquisável. A 
intenção é garantir a participação 
popular em todos os processos 
municipais. A proposta foi debatida 
e aprovada pelo Conselho Municipal 
da Pessoa com Deficiência. 

Os dois projetos dependem da 
sanção do prefeito para que entrem 
em vigência na forma de leis.

Foi aprovado durante a 33ª sessão, 
dia 16, o requerimento 2471/2021, 
de autoria do vereador Marcelo 
Macedo (MDB), para abertura de uma 
Comissão Parlamentar de Inquérito 
(CPI) para investigar e apurar a 
situação do Instituto de Previdência 
do Município (IPMT). 

 O documento considera que 
“todos são sabedores da situação em 
que se encontra a crise do IPMT nesse 
momento” e menciona o vencimento 
do prazo de outra comissão seme-
lhante que havia sido constituída em 
maio deste ano. 

“Porém, pelo grande número de 
documentos, foi vencido o prazo de 

Câmara de Taubaté cria nova CPI 
para investigar situação do IPMT

conclusão do relatório final”, diz o 
autor do requerimento.

A comissão terá prazo de 90 dias 

para apresentar o relatório dos 
trabalhos. Ato da Mesa deverá nomear 
os integrantes da CPI.

Imprensa CMT

Vitor Reis
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ESPECIALHOMENAGEM

Andréa Gonçalves: inclusão social, 
sua verdadeira missão

A biografia anexa ao projeto 
que concede o título de cidadania 
taubateana a Andréa Auxiliadora da 
Silva Gonçalves define como lema 
da vida da homenageada “inclusão 
social, sua verdadeira missão”. O 
decreto legislativo 621/2021, que 
estabelece a honraria, tem autoria do 
vereador Rodson Lima Bobi (PSDB) e 
foi entregue em solenidade no dia 11, 
na Câmara de Taubaté.

Andréa nasceu em Rosário (MG) e 
veio para o Vale do Paraíba na infância. 
Formou-se em Ciências Biológicas 
pela Universidade de Taubaté. Em 
1992 fundou a Atlântica Floresta 
junto com a sua irmã, Ana Maria. Em 
2001, passou a trabalhar na empresa 
Nobrecel e atuou na implantação de 
políticas de recuperação de áreas 
degradadas e preservação ambiental.

Em 2003, mudou-se para Taubaté 
em virtude do casamento com o 
cirurgião Rubens Freire, com quem 

tem dois filhos. Na cidade, fundou 
a empresa Silva Gonçalves, que tem 
como identidade o desenvolvimento 
das cidades. Em 2009 começou o 
projeto Casa de Noel, evento solidário 

anual que arrecada recursos finan-
ceiros e voluntários para diversas 
entidades do Vale do Paraíba.  Em 
2016, passou a atuar como secretária 
de Inclusão Social de Taubaté.

Luiz: fazendo amigos, construindo 
história, conquistando clientes

A trajetória do barbeiro Luiz 
Gabriel dos Santos começou 
em 1955. Aos 81 anos, 65 deles 
dedicados à profissão, recebeu 
o título de cidadania taubateana 
por iniciativa do vereador Jessé 
Silva (PL), autor do decreto legis-
lativo 622/2021, que concede a 
homenagem, em solenidade dia 11.

O começo da história de Luiz 
Gabriel foi na barbearia do Senhor 
Rufino, na rua Floriano Peixoto. 
Em 1956, ele foi trabalhar em uma 
barbearia da rua Bispo Rodovalho. 
Em 1957, após atuar em Tremembé, 
veio novamente para Taubaté para 
trabalhar na barbearia Oriente. 
Em 1959 comprou sua primeira 
barbearia na rua Dr. Silva Barros, o 
Salão Bossa Nova, onde trabalhou 
até 1970, quando foi convidado a 
trabalhar no Salão Palas.

Em 1971, Luiz Gabriel fundou 

a Barbearia Popular na rua 
Anízio Ortiz e, após alguns anos, 
mudou-se para outros endereços. 

Atualmente, comanda quatro 
salões na cidade, e seus cinco filhos 
e esposa seguiram esse ofício.

Lincoln Santiago

Lincoln Santiago
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HOMENAGEM

Nara Fortes: quase 30 anos de 
dedicação à Unitau

A reitora da Universidade de 
Taubaté (Unitau), Nara Lucia Perondi 
Fortes, recebeu o título de cidadania 
por iniciativa da vereadora Vivi da 
Rádio (Republicanos), autora do 
decreto legislativo 624/2021, em 
solenidade realizada no dia 11, na 
Câmara de Taubaté.

Nascida em Ronda Alta (RS), 
graduou-se em Ciências Biológicas 
pela Universidade de Passo Fundo, 
tornou-se mestre em Microbiologia 
Agrícola e do Ambiente pela Univer-
sidade Federal do Rio Grande do Sul 
e fez doutorado em Agronomia pela 
Universidade Estadual Paulista Júlio 
de Mesquita (Unesp).

Atua na Unitau há cerca de 30 
anos na graduação, pós-graduação, 
projetos de extensão e trabalho admi-
nistrativo. Antes de chegar ao posto 
de reitora, em 2018, foi pró-reitora de 
Pós-Graduação e Estudantil.

Jarbas Nogueira Martins: militar 
profissional e companheiro

O 3º sargento da Polícia Militar, 
Jarbas Nogueira Martins, recebeu do 
vereador Boanerge (PTB), autor do 
decreto legislativo 625/2021, o título 
de cidadania taubateana, em sole-
nidade realizada na Câmara no dia 11.

Nascido em São Paulo, Jarbas 
chegou em Taubaté logo após o 
nascimento, em 1965. Frequentou 
a Escola Estadual Dom Pereira 
de Barros e a Escola Estadual Dr. 
Jacques Félix. Antes de sua entrada 
na Polícia Militar, ele havia atuado 
como bombeiro industrial na Ford.

Militar desde 1989, Jarbas se 
mostrou um profissional exemplar, 
companheiro ao longo de sua 
carreira, o que lhe rendeu home-
nagens militares, como a “láurea 
de mérito pessoal”. Jarbas ajudou 
ainda em ações realizadas em 
outras cidades, até assumir frente à 
Secretária de Segurança de Taubaté 
nos anos de 2019 e 2020. 

Lincoln Santiago

Lincoln Santiago
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O empresário Ronaldo José 
Robles recebeu da vereadora Elisa 
Representa Taubaté (Cidadania), 
em solenidade no dia 11, o título de 
cidadania taubateana, homenagem 
concedida por meio do decreto legis-
lativo 627/2021.

Ronaldo é nascido em São Paulo, 
onde cresceu e se desenvolveu como 
artista e pesquisador de cultura 
regional. Além de sua formação em 
Ciências Sociais na Universidade de 
São Paulo (USP), teve a oportunidade 
de se aprimorar em diversos cursos 
de artes em Londres. 

Junto a sua esposa, Silvia Godoy, 
fundou a Companhia de Teatro de 
Sombras Cia Quase Cinema e, com 
a família, produziu o Festival Inter-
nacional de Teatro de Sombras, 
o maior festival da categoria na 
América Latina.  Ronaldo mora em 
Taubaté desde 2009. Além de seus 
trabalhos artísticos, reconhecidos 

Leandro Barreto: de cabeleireiro a 
empresário e líder religioso

Ronaldo Robles: maior festival de 
teatro de sombras da América Latina

O empresário Leandro Aguiar 
Barreto foi homenageado com o 
título de cidadania taubateana em 
solenidade realizada na Câmara 
Municipal no dia 11. Ele recebeu 
o diploma do vereador Serginho 
(Progressistas), autor do decreto 
legislativo 626/2021, que concede 
a homenagem.

Leandro nasceu em Tremembé 
em 1979 e estudou na Escola 
Estadual Monteiro Lobato, Estadão. 
Casado com Érika de Campos Aguiar 
Barreto, tem dois filhos e uma filha.

Trabalhava como cabeleireiro 
com seus familiares, o que lhe 
ajudou a crescer e se tornar 
empresário nos ramos de veículos 
e comidas, entre outros. Além 
disso, também é conhecido pelo 
seu trabalho religioso, no qual 
busca reconfigurar esperanças e 
dignidade das pessoas.

no mundo todo, ele também realiza 
voluntariamente ações humani-

tárias com pessoas carentes ou em 
situação de vulnerabilidade.

Lincoln Santiago

Lincoln Santiago



12| Câmara Municipal de Taubaté, 19.novembro.2021 • Nº 1419

LEI

A Lei 5.669, de 17 de novembro, 
amplia para 20 de dezembro o prazo 
para que o contribuinte faça a adesão 
ao Programa de Recuperação de 
Créditos de Taubaté – a Lei 5.648, de 
2021, permitia que o ingresso acon-
tecesse até o final de novembro. A 
autoria é do prefeito José Saud (MDB).

Na mensagem enviada com 
o projeto à Câmara, o prefeito 
argumenta que a prorrogação do 
prazo dará mais alcance à “população 
afetada com a retração da economia 
nos diversos setores”.

Conheça esta e outras leis muni-
cipais no portal da Câmara de Taubaté 
na internet, camarataubate.sp.gov.br.

Lei prorroga prazo para adesão em 
Programa de Recuperação de Créditos

Imprensa CMT

Entrou em vigência no dia 17 a 
Lei 5.668, de autoria do ex-prefeito 
Ortiz Junior, que institui o Plano de 
Mobilidade Urbana do Município 
de Taubaté (PlanMob) e estabelece 
as diretrizes para o monitoramento 
de sua implementação, avaliação e 
revisão periódica. 

O Plano de Mobilidade tem 
validade para os próximos dez anos, 
com ações de curto, médio e longo 
prazo que abrangem intervenções 
físicas, medidas operacionais, 
gerenciais e comportamentais rela-
cionadas ao tráfego.

Plano de Mobilidade Urbana é 
sancionado, com veto

Sua proposta é fundamentada na 
acessibilidade universal e equidade 
no uso de serviços e espaços 
públicos de circulação, eficiência na 
prestação de serviços de transporte 
urbano e gestão democrática das 
ações de mobilidade.

São objetivos do plano orientar 
a gestão do sistema de mobi-
lidade urbana municipal, integrar 
o território municipal mediante a 
estruturação física do sistema viário, 
implantar redes, infraestrutura e 
equipamentos voltados ao estímulo 
de dinâmicas urbanas subcentra-

lizadas nos bairros, entre outros.
Uma das estratégias previstas no 

projeto é a redução da circulação de 
veículos motorizados individuais e de 
veículos de carga, mediante a imple-
mentação de restrições, soluções 
alternativas e contrapartidas sociais. 

Emenda que havia sido apre-
sentada ao projeto pelo vereador 
Douglas Carbonne (DEM) foi vetada 
pelo prefeito. O parlamentar havia 
sugerido que a circulação de carroças 
ficasse restrita apenas às vias não 
pavimentadas. O veto deverá ser 
submetido ao Plenário.

Caio Fernandes
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A secretária de Educação, Gabriela 
Antônia, afirmou que as escolas muni-
cipais estão sucateadas e defendeu 
urgente valorização dos profissionais, 
durante audiência sobre o diagnóstico 
do setor, promovida pela Câmara de 
Taubaté na quarta-feira, 17.

O debate foi presidido pelos vere-
adores Douglas Carbonne (DEM) e 
Elisa Representa Taubaté (Cidadania), 
que junto com Vivi da Rádio (Repu-
blicanos) são autores do reque-
rimento de convocação do evento.

À frente da Secretaria desde o 
início do governo do prefeito José 
Saud (MDB), Gabriela afirmou que 
encontrou escolas sucateadas, apesar 
de o município receber significativa 
verba para o setor, calculada de acordo 
com o número de alunos - são 43 
mil na rede municipal. Ela defendeu 
“urgente valorização do magistério” e 
citou como exemplo o valor recebido 
pelo profissional para atuar como 
diretor de escola. Atualmente são R$ 
250 por mês, enquanto há municípios 

Sandra Trindade, Neir Lardo, Plínio Macedo, Douglas Carbonne, Gabriela Antônia, Samara Regina e Paulo Roberto

Juliana Almeida

que pagam R$ 3 mil.
A secretária registrou que estão 

sendo realizados estudos para o 
Plano de Carreira, cujo processo 
de elaboração foi apresentado na 
audiência, e do Plano Municipal de 
Educação. Disse também que será 
aberto chamamento para contratação 
de vagas em creches particulares, 
já que a lista tem 1.079 crianças em 
espera. Citou projetos de construção 
de mais duas unidades do Sedes, no 
prédio da Associação Desportiva da 
Polícia Militar (ADPM), que foi desa-
propriado, e na Vila Rica. Também 
afirmou que haverá manutenção e 
reformas em escolas a partir de 2022.

Gabriela adiantou que serão 
enviados à Câmara projetos para 
adequação no número de diretores, 
vices e coordenadores de escolas, e 
para a criação de uma bonificação 
para os docentes, um “complemento 
remuneratório” a ser pago com 
resíduo da verba do Fundeb, que 
pode representar o valor de um 

salário bruto ou mais. 
Carbonne ressaltou a neces-

sidade de valorização dos profis-
sionais e sugeriu que o valor pago aos 
diretores, vices e coordenadores de 
escolas seja fixado em Unidade Fiscal 
do Município (UFMT), que tem valor 
reajustado anualmente.

Entre os questionamentos que fez 
à Secretaria, Elisa cobrou o Plano 
Municipal de Educação, pediu cele-
ridade na elaboração do Plano de 
Carreira. Questionou a possibilidade 
de dispensa de professores celetistas 
em novembro, o que traria prejuízos 
pedagógicos, e sobre as escolas de 
educação infantil serem geridas por 
vice-diretores e não diretores.

Participaram da audiência os 
vereadores Adriano Coletor Tigrão 
(Cidadania), Alberto Barreto (PRTB), 
Diego Fonseca e Rodson Lima Bobi, 
do PSDB, Jessé Silva e Moises Luciano 
Pirulito, do PL, Serginho (Progres-
sistas) e Talita Cadeirante (PSB). O 
vídeo está disponível no Youtube.

Secretária aponta sucateamento de 
escolas e defende valorização dos 

profissionais da educação
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HOMENAGEM

A Câmara de Taubaté realiza 
audiência pública na quarta-feira, 
24, a partir das 14h, para debater o 
funcionamento dos Conselhos Muni-
cipais. O evento foi solicitado pela 
vereadora Elisa Representa Taubaté 
(Cidadania), por meio do reque-
rimento 2132/2021.

No documento, a vereadora 

A Câmara de Taubaté realiza na 
quinta-feira, 25, às 19h, a última 
das três solenidades de entrega de 
títulos de cidadania taubateana. 

Por iniciativa do vereador Alberto 
Barreto (PRTB), o deputado estadual 
Oscar Castello Branco de Luca 
receberá a homenagem. Do vereador 
Douglas Carbonne (DEM), a home-

Câmara de Taubaté conclui entrega de 
títulos de cidadania dia 25

nageada será Magali Neves Rodrigues, 
secretária de Meio Ambiente.

O vereador Moises Luciano 
Pirulito (PL) entregará o título à 
deputada federal Katia da Silva 
Sastre. O vereador Professor Edson 
(PSD) irá homenagear a fundadora 
do grupo Unidos Pela Fé, Marilda 
Aparecida de Matos Rocha, e o 

vereador Marcelo Macedo (MDB) 
entregará o diploma à policial civil 
Vera Luciana Rezende.

A Galeria permanece fechada ao 
público, e o evento será transmitido 
ao vivo pela TV Câmara Taubaté em 
sinal aberto pelo canal 4.2, pela Claro 
TV no canal 4 e pelas mídias sociais 
Facebook e Youtube.

Audiência debate funcionamento de 
Conselhos Municipais no dia 24

menciona que esses órgãos são 
espaços de encontro da sociedade 
civil com o poder público, e que 
Taubaté tem conselhos constituídos 
no papel, porém sem funcionamento.

Além disso, os grupos tidos como 
minorias não teriam representati-
vidade nesses espaços, segundo Elisa.

A Galeria da Câmara permanece 

fechada ao público, mas perguntas 
podem ser enviadas pelo WhatsApp 
(12) 3625-9525 ou formulário na 
internet, em http://tvcamara.cama-
rataubate.sp.gov.br/aovivo.

Assista à transmissão ao vivo 
pela TV Câmara Taubaté no canal 
4.2 digital, Claro TV canal 4, site, 
Facebook ou Youtube.

Imprensa CMT
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O projeto de alterações no sistema 
viário, que envolve as avenidas Nove 
de Julho, Dino Bueno e Indepen-
dência, foi apresentado em audiência 
na Câmara de Taubaté no dia 19. 

O vereador Paulo Miranda (MDB), 
autor do requerimento de realização 
da audiência, presidiu os trabalhos. 
“É um assunto que gera polêmica, e a 
intenção da audiência é dar resposta 
a perguntas que vão ser feitas, para 
que a gente possa orientar o povo na 
nossa atribuição do dia a dia” afirmou.

O secretário de Mobilidade Urbana, 
Tiago Dias, ressaltou o caráter técnico 
do projeto, que foi baseado em 
estudos realizados desde o início da 
gestão, em janeiro deste ano, e que 
levaram em consideração a realidade 
do trânsito em situação de pandemia, 

Alterações viárias deverão ser 
discutidas com setores do transporte 

público e comércio

mas também dados do período em 
que a movimentação não estava sob o 
impacto do isolamento social.

As alterações envolvem mudanças 
de sentido de vias, possibilidade de 
implantação de corredor de ônibus na 
avenida Nove de Julho e programação 
semafórica. Entre os objetivos estão 
a segurança e a melhora na fluidez 
no tráfego. Há previsão do aumento 
de até 25% da velocidade média dos 
veículos e diminuição em até 50% do 
atraso médio. Os slides exibidos na 
audiência estão disponíveis no site da 
Câmara.

De acordo com o secretário, a 
apresentação do projeto representa 
a primeira etapa do processo, e a 
segunda fase será para adequação às 
demandas do transporte público e 

setor do comércio.
“Só podemos abrir o debate 

quando tivermos o material pronto. A 
iniciativa de promover esta audiência 
foi muito pertinente, portanto. Agora 
vamos ajustar as arestas para termos 
um estudo bem sólido, que leve em 
conta as necessidades da população”, 
afirmou Tiago.

Participaram do debate os vere-
adores Adriano Coletor Tigrão e Elisa 
Representa Taubaté, do Cidadania, 
Alberto Barreto (PRTB), Jessé 
Silva (PL), Marcelo Macedo (MDB), 
Richardson da Padaria (DEM), 
Rodson Lima Bobi (PSDB) e Serginho 
(Progressistas).

O vídeo da audiência está 
disponível no canal da TV Câmara no 
Youtube, youtube.com/tvctaubate.

Queila Matarazzo, Luiz Guilherme Perez, Tiago Dias, Paulo Miranda, Dalmar Vitor, Daniel Crispin

Lincoln Santiago
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Sessão

Audiência 

Lei

Licitação

FUNCIONAMENTO DOS 
CONSELHOS MUNICIPAIS

Comunicamos que no dia 24 de 
novembro, quarta-feira, às 14h00 
horas, na sede da Câmara Municipal, 
será realizada, sob coordenação da 
Vereadora Elisa Representa Taubaté, 
Audiência Pública que abordará o 
funcionamento dos Conselhos Mu-
nicipais.
Taubaté, 11 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

LEI Nº 5.667, DE 16 DE 
NOVEMBRO DE 2021

Autoria: Vereadores João Henrique 
Dentinho, Adriano Coletor Tigrão, 
Alberto Barreto, Richardson da Pa-
daria e Serginho
Inclui no Calendário Oficial de Datas 
e Eventos do Município de Taubaté, 
a “Semana de São Francisco das 
Chagas”.
A CÂMARA MUNICIPAL DE TAUBATÉ 
aprova e eu promulgo a seguinte 
Lei, nos termos do § 2º do artigo 

EXTRATO DE PRORROGAÇÃO 
DE CONTRATO

PROCESSO: nº. 1899/2019
MODALIDADE: Pregão nº. 06/2019 
(Lei Federal nº 10.520/02 e nº 
8.666/93 e suas alterações). 
Contratante: CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAUBATÉ
Contratada: HUMAITÁ COMBUSTÍ-
VEIS E LUBRIFICANTES LTDA.
Objeto: Fornecimento de combus-
tível para abastecimento da frota da 
Câmara Municipal.
Valor Total: R$ 31.761,00 (trinta e 
um mil, setecentos e sessenta e um 
reais).
Prazo: 2(dois) meses a partir de 14 de 
novembro 2021.
Dotação Orçamentária: 3.3.90.30.01 
– Combustíveis e Lubrificantes Auto-
motivos.

AVISO DE LICITAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 11/2021
PROCESSO Nº 4285/2021
AQUISIÇÃO DE NOTEBOOKS
A Câmara Municipal de Taubaté rea-
lizará licitação na modalidade pregão 
presencial, pelo critério de MENOR 
PREÇO, para contratação de em-
presa para aquisição de notebooks. 
A cópia do edital poderá ser consul-
tada gratuitamente e obtida na sede 
da Câmara Municipal de Taubaté, ou 
acessando o sitio oficial na internet: 
http://www.camarataubate.sp.gov.

34ª SESSÃO ORDINÁRIA 
23.11.2021

16 horas
EXPEDIENTE
Leitura e votação da ata da sessão 
anterior.
Leitura de documentos procedentes 
do Poder Executivo e de outras ori-
gens e de proposições apresentadas 
pelos Vereadores.
Discussão e votação de proposições 
em destaque.

ORDEM DO DIA 

ITEM 1
2ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 139/2021, de autoria 
do Prefeito Municipal, que estabe-
lece o Plano Plurianual do Município 
para o período de 2022 a 2025 e de-
fine as metas e prioridades da admi-
nistração pública municipal para o 
exercício de 2022.

ITEM 2
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 26/2021, de autoria 
do Vereador Douglas Carbonne, que 
dispõe sobre a proibição do acorren-
tamento de animais domésticos.
– Há uma emenda.

ITEM 3
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 68/2021, de autoria 
dos Vereadores João Henrique Den-
tinho e Alberto Barreto, que dispõe 
sobre a divulgação das emendas 
parlamentares na página da transpa-
rência no sítio da internet da Prefei-
tura Municipal de Taubaté.
– Há duas emendas.

ITEM 4
1ª discussão e votação do Projeto 
de Lei Ordinária nº 147/2021, de au-
toria do Vereador Richardson da Pa-
daria, que denomina Rua Nilza Xa-
vier Lopes Oliveira.
– Há uma emenda.

ITEM 5
1ª discussão e votação do Projeto de 
Lei Ordinária nº 57/2021, de autoria 
do Prefeito Municipal, que dispõe 
sobre alteração da Lei nº 4.128, de 26 
de dezembro de 2007 (alienação de 
imóvel da Universidade de Taubaté).
– Há duas emendas.

PALAVRA DOS VEREADORES
Richardson da Padaria, DEM
Rodson Lima Bobi, PSDB
Serginho, Progressistas
Talita Cadeirante, PSB
Vivi da Rádio, Republicanos
Adriano Coletor Tigrão, Cidadania
Alberto Barreto, PRTB
Boanerge, PTB
Diego Fonseca, PSDB
Douglas Carbonne, DEM
Elisa Representa Taubaté, Cidadania
Jessé Silva, PL
João Henrique Dentinho, PSL
Marcelo Macedo, MDB
Moises Luciano Pirulito, PL
Neneca Luiz Henrique, PDT
Nunes Coelho, Republicanos
Paulo Miranda, MDB
Professor Edson, PSD

Plenário Jaurés Guisard, 19 de no-
vembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

37 da Lei Orgânica do Município de 
Taubaté:
Art. 1º O inciso X, do art. 2º da Lei nº 
5.488, de 11 de junho de 2019, passa 
a vigorar acrescido de alínea “al”, 
com a seguinte redação: 
“Art. 2º ...
...
X - ...
...
al) Semana de São Francisco das 
Chagas, compreendendo o dia 4 de 
outubro.”
Art. 2° Esta Lei entra em vigor na data 
de sua publicação.
Câmara Municipal de Taubaté, 16 de 
novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente
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Órgão oficial da câmara municipal de TaubaTé

Av. Prof. Walter Thaumaturgo, 208
Centro - CEP 12030-040
Tel. (12) 3625-9500 
Fax: (12) 3625-9527
www.camarataubate.sp.gov.br
camarataubate@camarataubate.sp.gov.br 
Instagram /camarataubate 
Facebook /camarataubate
Twitter @camarataubate
Youtube /tvctaubate

Editado sob responsabilidade da Mesa
Tiragem limitada

VEREADORES DA 18ª LEGISLATURA 
(1º.1.2021 a 31.12.2024)

mesa 2021-2022
presidenTe: paulo de Tarso cardoso de miranda (MDB)
1º Vice-presidenTe:  richardson ramos de sousa (dem)
2º Vice-presidenTe:  diego fonseca nascimenTo (PSDB)
1º secreTário: João henrique de moraes ramos (psl)
2º secreTário:  José adalcio nunes coelho (republicanos)

adriano graciano (cidadania), boanerge dos sanTos  (pTb), douglas alberTo sanTos (dem), edson 
aparecido de oliVeira  (psd), elisa de oliVeira coelho manoel (cidadania), Jessé da silVa (pl), José alberTo 
barreTo da cosTa (prTb), luiz henrique couTo de abreu  (pdT), luiz marcelo falcão de abreu (mdb), 
moisés luciano pereira dos sanTos (pl), rodson lima silVa Junior (psdb), sergio ricardo gonçalVes 
(progressisTas),  TaliTa de lima barbosa (psb), ViViane marcele de aquino (republicanos)

direToria de comunicação

direTor de comunicação

Júlio César Zacarias da Rocha

chefe de redação

Tânia Cação Vinhas

repÓrTeres

Fernanda Ribeiro e Lincoln Santiago

esTagiários

Aline Miranda, Ana Clara Gimbo, Juliana 
Almeida, Petterson Vitoriano e Vitor Reis

Portaria

Requerimento

Solenidade

PORTARIA N.º 151/2021

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MU-
NICIPAL DE TAUBATÉ, NO EXERCÍCIO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS ETC. 
RESOLVE:
EXONERAR, a pedido, Paola Thais 
Alves Mendonça, RG 42.365.494-9 
SSP/SP e CPF/MF 345.723.578-38 do 
cargo público de Assessor Técnico 
Parlamentar - Padrão SS-II, de provi-
mento em comissão, lotada no ga-
binete da Verª. Viviane Marcele de 
Aquino, nos termos do artigo 105, 
inciso II, da Lei Complementar nº 1, 
de 4 de dezembro de 1990, a partir 
de 22 de novembro de 2021.
REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUM-
PRA-SE.
Câmara Municipal de Taubaté, 18 de 
novembro de 2021.

A MESA DA CÂMARA

SÚMULA E RESPOSTA

Requerimento N° 1947/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito manu-
tenção na rua Padre Timóteo Corrêa 
de Toledo, Vila São José.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Obras informa que a 
solicitação será inserida em sua pro-
gramação, para posterior vistoria no 
local para análise quanto à possibili-
dade da realização do serviço. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1948/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito ma-
nutenção no campo de futebol do 

TÍTULO DE CIDADANIA

O Presidente da Câmara Municipal 

br/licitacoes. No dia 02 de dezembro 
de 2021, às 09 horas e 30 minutos, 
na sede da Câmara Municipal, será 
realizada sessão pública única para 
credenciamento, recebimento da 
documentação necessária para par-
ticipação, e recebimento do enve-
lope de proposta de preços e do en-
velope de habilitação. As propostas 
poderão ser entregues antecipada-
mente no setor de Protocolo.
Taubaté, 17 de novembro de 2021.

Vereador Paulo Miranda
Presidente

de Taubaté, Vereador Paulo Miranda, 
convida 
para a solenidade de entrega de Tí-
tulos de Cidadania Taubateana, 
ocasião em que receberão suas hon-
rarias os agraciados:
Dep. Estadual Oscar Castello Branco 
de Luca, por iniciativa do Ver. Alberto 
Barreto;
Magali Neves Rodrigues, por inicia-
tiva do Ver. Douglas Carbonne;
Dep. Federal Katia da Silva Sastre, 
por iniciativa do Ver. Moises Luciano 
Pirulito;
Marilda Aparecida de Matos Rocha, 
por iniciativa do Ver. Professor 
Edson; e
Vera Luciana Rezende, por iniciativa 
do Ver. Marcelo Macedo.
Dia 25 de novembro de 2021, quin-
ta-feira, às 19h00
Plenário “Jaurés Guisard”
Câmara Municipal de Taubaté

Jardim Jaraguá.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Obras informa que a 
solicitação será inserida em sua pro-
gramação, para posterior vistoria no 
local e análise quanto à possibilidade 
da realização do serviço. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1949/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito possível 
supressão de árvore no campo de fu-
tebol do Jaraguá.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será avaliada 
pela equipe técnica, para posterior 
providência necessária.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1950/2021
Autor: João Henrique Dentinho
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito re-
formas na quadra poliesportiva da 
EMEIEF Emílio Amadei Beringhs, no 
Marlene Miranda.

Of. nº 1374/2021
A Secretaria de Educação informa que 
a atual gestão da unidade escolar in-
cluiu tais necessidade do local, entre-
tanto, como a obra necessária para 
manutenção da quadra poliesportiva 
é de grande porte, aguarda-se nova 
ata de manutenção predial para revi-
talização do referido espaço. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1951/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à secretaria competente que 
reavalie o local de instalação de radar 
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na Av. Manoel dos Santos – Belém.

Of. nº 1373/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que os locais onde são insta-
lados os radares passam por vistoria 
técnica, a fim de constatar a veloci-
dade média no local, bem como vo-
lume de tráfego e verificar se atende 
aso critérios para instalação de radar. 
No caso da avenida Manoel dos 
Santos, a análise técnica apontou o 
local que melhor atende o município 
quanto à fiscalização e segurança.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1952/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito sobre a 
possibilidade de instalação de redu-
tores de velocidade na rua José Assis 
Junior - Belém.

Of. nº 1373/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que conforme recomen-
dação do Ministério Público do Es-
tado de São Paulo, por meio do 
Ofício 15/2021 – 11ª PJ/kcaon – In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, 
recomenda-se que a Prefeitura abs-
tenha em proceder a instalação de 
novos redutores de velocidade (lom-
badas e lombofaixas), sem que antes 
seja justificada por estudos técnicos. 
Será realizada vistoria para avaliar 
se a via se enquadra na Resolução 
600/2016, que estabelece os padrões 
e critérios técnicos para a instalação 
de ondulação transversal. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1953/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria competente que 
faça a demarcação e sinalização da 
pista de caminhada no Parque Eco-
lógico Dr. José Luiz Faria Pereira – 
Jardim Oásis.

Of. nº 1373/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que trata-se de área verde, 
onde existe uma pista de caminhada 
e está sendo construído o passeio 
público, por meio de emenda po-
sitiva. Para implantação de demais 
melhorias a elaboração de projeto de 
reurbanização da área e posterior li-
beração de recursos orçamentários. 

Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1954/2021
Autor: Jessé Silva
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que re-
alize a revitalização da praça Ana Lo-
renzoni Cadorini – Belém.

Of. nº 1373/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será inserida 
na relação de praças à serem revita-
lizadas, conforme a disponibilidade 
de recursos, contudo será verificada 
a melhoria na iluminação. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1955/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer informações ao Exmo. Sr. 
Prefeito para que digne a secretaria 
competente em relação aos próprios 
públicos municipais e à GCM.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que, conforme seus registros, 
há 315 praças e áreas verdes cadas-
tradas. Seguem por cópia, as infor-
mações prestadas pelas Secretarias 
de Educação, de Saúde e de Turismo 
e Cultura. Quanto aos itens 2, 3 e 4, 
seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Segu-
rança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1956/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer informações ao Exmo. Sr. 
Prefeito sobre o convênio de leitos 
de UTI em Campos do Jordão.

Of. nº 1376/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Saúde.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1957/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
determine à Secretária de Saúde 
informações a respeito da vaci-
nação contra covid-19 aplicada no 
munícipio.

Of. nº 1376/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Vigilância Epidemio-
lógica da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1958/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente que realize obras de recapea-
mento asfáltico na avenida Timbó, 
Parque Aeroporto.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Obras informa que 
em seu orçamento para 2021 não 
contempla investimentos em pavi-
mentação, contudo, a solicitação será 
inserida em seu cronograma. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1959/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente informações sobre a execução 
de pavimento asfáltico na estrada 
Said Barakat com a rua Pintassilgo.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Obras informa que 
em seu orçamento para 2021 não 
contempla investimentos em pavi-
mentação, contudo, a solicitação será 
inserida em seu cronograma. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1960/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
determine ao departamento com-
petente a possibilidade de insta-
lação de academia ao ar livre e 
playground próximo à área da Es-
cola Dr. Alvedis Victor Nahas.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será verificada a viabili-
dade de instalação, bem como a dis-
ponibilidade de equipamentos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1961/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
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termine à Secretaria de Saúde infor-
mações a respeito da vacinação apli-
cada no município.

Of. nº 1376/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela vigilância Epidemioló-
gica, da Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1962/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
determine à Secretaria de Mobili-
dade Urbana a colocação de placas 
de “Proibido estacionar” na rua Ca-
pitão Bernardo Sanches Pimenta, 
altura do nº 9.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que realizará vistoria técnica 
na rua para avaliar a necessidade de 
implantação de placas R-6A (proi-
bido estacionar) e, após análise, caso 
positivo, incluirá na programação da 
equipe de sinalização para execução.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1963/2021
Autor: Alberto Barreto
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine à Secretaria competente a 
manutenção e a instalação de ilumi-
nação no parque do Sedes.

Of. nº 1376/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a iluminação do parque 
está em funcionamento e foi liberado 
para uso noturno a partir de outubro 
de 2021. Outras melhorias estão no 
escopo e serão executadas conforme 
liberação de recursos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1964/2021
Autor: Adriano Coletor Tigrão, Paulo 
Miranda, Richardson da Padaria, 
Marcelo Macedo, Boanerge
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre a concessão do re-
gime especial de trabalho de guarda 
a GCMs de Taubaté.

Of. nº 1367/2021
A Secretaria de Segurança Pública 
Municipal esclarece que havia sido 
encaminhado projeto sobre o pa-

gamento do regime especial de tra-
balho policial (RETP) para estudo, 
sendo necessário inicialmente o 
parecer do Departamento de Ad-
ministração sobre o impacto orça-
mentário e despesa de pessoal na 
soma da folha de pagamento, o 
processo encontra-se no Departa-
mento de Contabilidade para fina-
lizar impacto financeiro e posterior 
prosseguimento do processo. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1965/2021
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente que informe o tempo médio 
para o chamamento do paciente que 
aguarda os exames de: endoscopia, 
ginecológicos e cardiológicos.

Of. nº 1378/2021
O setor competente da Secretária 
de Saúde, Policlínica Municipal de 
Saúde, informa que o tempo médio 
para o chamamento do paciente que 
aguarda os exames e endoscopia é 
de dez meses; exames ginecológicos 
(que incluem ultrassonografia obs-
tétrica, transvaginal e de amamen-
tação) é de um a dois meses; exames 
cardiológicos (que incluem ECG, 
Mapa, Holter 24h, teste ergomé-
trico, ecodopplercardiograma) é de 
dez dias; e o ecodopplercardiograma 
com estresse leva em média três a 
quatro meses para ser agendado. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1966/2021
Autor: Neneca Luiz Henrique
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que de-
termine ao departamento compe-
tente estudo para implementação de 
luzes de LED nas pistas de skate no 
parque do Jardim das Nações e da 
pista Skate Plaza.

Of. nº 1378/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que os pedidos citados serão 
inseridos na relação dos equipa-
mentos que serão revitalizados com 
lâmpadas de LED. Os serviços serão 
executados conforme a disponibili-
dade de recursos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1967/2021

Autor: Serginho
Requer informações sobre falta de 
ginecologista no Pamo Vila Marly.

Of. nº 1383/2021
A Secretaria de Saúde informa que 
a unidade de saúde Pamo/ESF Vila 
Marli possui médico ginecologista 
que atende a área de Pamo e apoia a 
Estratégia de Saúde da Família. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1968/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
sobre a quantidade de alunos da 
rede pública com algum tipo de res-
trição alimentar, seja alergia, intole-
rância ou dieta especial por orien-
tação médica e impacto no contrato 
de serviços de merenda escolar.

Of. nº 1379/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Educação.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1969/2021 
Autor: Boanerge
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito a possi-
bilidade de verificar junto à Secretaria 
de Mobilidade Urbana uma visita 
técnica pela rua Pedrinho - Chácara 
do Visconde.

Of. nº 1368/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que, conforme recomen-
dação do Ministério Público do Es-
tado de São Paulo, por meio do 
Ofício 15/2021 – 11ª PJ/kcaon – In-
quérito Civil 14.0678.0000009/10-6, 
recomenda-se que a Prefeitura abs-
tenha em proceder a instalação de 
novos redutores de velocidade (lom-
badas e lombofaixas), sem que antes 
seja justificada por estudos técnicos. 
Será realizada vistoria para avaliar 
se a via se enquadra na Resolução 
600/2016, que estabelece os padrões 
e critérios técnicos para a instalação 
de ondulação transversal.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1970/2021
Autor: Moises Luciano Pirulito
Requer ao Sr. Prefeito informações 
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sobre o número de mortes no H-Mut.

Of. nº 1379/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela dire-
tora técnica do H-Mut.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1971/2021
Autor: Paulo Miranda
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito a re-
lação dos guardas civis municipais 
que foram aprovados, os reprovados, 
e qual o valor pago pelos exames re-
alizados pela Empresa Instituto Bra-
sileiro de Gestão e Pesquisa – IBGP.

Of. nº 1379/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Segurança Pública Municipal. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1972/2021
Autor: Rodson Lima Bobi
Requer informações ao Sr. Prefeito 
sobre a possibilidade de realização 
de estudo de impacto financeiro para 
que seja viabilizado aumento real ou 
ao menos o repasse do índice da in-
flação para os servidores municipais.

Of. nº 1382/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças informa que há estudo 
quanto ao solicitado e será encami-
nhado projeto de lei a essa E. Casa de 
Leis para aprovação. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1973/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito a manu-
tenção dos banheiros do Cemitério.

Of. nº 1386/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que foram iniciadas as re-
formas dos banheiros do Cemitério, 
sendo que há banheiros em prefeitas 
condições de uso. As reformas estão 
sendo executadas em etapas, con-
forme disponibilidade de recursos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1974/2021

Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que, 
através da Secretaria de Inclusão So-
cial e em parceria com o Conselho 
Municipal de Assistência Social, pro-
mova medidas que visem minimizar 
as questões que envolvem pessoas 
em situação de rua.

Of. nº 1386/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Inclusão Social. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1975/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito provi-
dências quanto à falta de material de 
uso permanente nos Pamos.

Of. nº 1386/2021
A Divisão de Atenção Básica da Se-
cretaria de Saúde informa que a uni-
dade solicita mensalmente ao Al-
moxarifado Central de Saúde os 
medicamentos e materiais para 
serem dispensados aos usuá-
rios, conforme prescrição médica. 
Quando a unidade não os recebe, 
significa que seu estoque está ze-
rado no momento, pois o mesmo 
encaminha para a unidade de saúde 
conforme sua disponibilidade e, 
assim que seu estoque é abaste-
cido o medicamento é prontamente 
enviado à unidade. Em relação ao 
agendamento para coleta de exames 
laboratoriais, a Secretaria de Saúde 
informa que no município há o polo 
de coleta na parte alta, parte baixa e 
central, além de algumas Unidades 
de Saúde da Atenção Básica, mas por 
se tratar de empresa terceirizada res-
ponsável o procedimento a agenda é 
disponibilizada pela mesma. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1976/2021
Autor: Vivi da Rádio
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito que in-
forme a possibilidade de não auto-
rizar a realização da obra na rua XV 
de Novembro pela companhia Sa-
besp neste período de final de ano.

Of. nº 1386/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que a obra da rua XV de No-
vembro foi em caráter emergencial, 

devido ao risco iminente de afunda-
mento da via, o que poderia afetar 
também as edificações próximas. 
A obra teve início no dia 28 de se-
tembro de 2021 e foi concluída em 4 
dias, sendo a via liberada no final da 
tarde do dia 1º de outubro de 2021. 
Prefeito Municipal  

Requerimento N° 1977/2021
Autor: Professor Edson
Requer que a secretaria compe-
tente faça a revitalização da ilumi-
nação e substituição das luminárias 
por LED na praça Marta Miranda 
Del Rei, Vila Jabuticabeira.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a praça será inserida nos 
locais a serem revitalizados com lu-
minárias de LED. Os serviços serão 
executados em etapas, conforme a 
disponibilidade de recursos.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1978/2021
Autor: Professor Edson
Requer a implantação de lixeiras nos 
postes e placas de proibido jogar 
lixo nas vielas que fazem o acesso da 
avenida Itália até a rua Francisco de 
Matos, no Conjunto Urupês.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será verificada a viabi-
lidade da instalação no local, bem 
como a disponibilidade de equipa-
mentos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1979/2021
Autor: Professor Edson
Requer que a Secretaria de Obras re-
alize a implantação de mesinhas e 
bancos de concreto na praça locali-
zada ao lado da Escola Engenheiro 
Urbano Alves de Souza Pereira, no 
Conjunto Urupês.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será verificada a viabili-
dade da instalação, bem como a dis-
ponibilidade de recursos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1980/2021
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Autor: Professor Edson
Requer que a Secretaria de Serviços 
Públicos faça a poda de árvores loca-
lizadas na rua do Café, em frente ao 
nº 337, no Alto São João.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será incluída 
em sua programação de serviços.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1981/2021
Autor: Professor Edson
Solicita que a Secretaria de Serviços 
Públicos realize a manutenção da 
iluminação da praça Dom Epami-
nondas.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a solicitação será incluída 
em sua programação de serviços.  
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1982/2021
Autor: Professor Edson
Solicita e indica a possibilidade de 
construção e implantação de uma 
Unidade de Pronto Atendimento – 
UPA na parte alta do município.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Saúde informa que 
está com pedido junto ao Minis-
tério da Saúde, aguardando libe-
ração para cadastro. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1983/2021
Autor: Professor Edson
Requer a manutenção e melhorias 
para a Escola Municipal do Trabalho 
da Estiva.

Of. nº 1371/2021
Segundo informa a Divisão de Obras 
e Manutenção de Patrimônio Escolar 
da Secretaria de Educação, com re-
lação aos bebedouros da Escola Mu-
nicipal do Trabalho, para o modelo 
de parede da marca Hoken, a con-
tratada para essa manutenção já está 
percorrendo as unidades escolares 
e realizando a substituição do an-
tigo filtro por um modelo mais novo, 
tendo substituído vários bebedouros 
nas Escolas. Sobre o bebedouro de 
inox vertical, verificou-se junto à EMT 
que o aparelho estava desligado da 

tomada em função da paralisação 
por conta da pandemia, sendo que a 
situação normalizada. Para a manu-
tenção do portão de entrada da Es-
cola com sistema automático para 
acionamento, será solicitado à equipe 
de manutenção elétrica que verifique 
a possibilidade de conserto, em caso 
negativo será efetuada compra di-
reta de outra fechadura. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1984/2021
Autor: Professor Edson
Requer a manutenção, revitalização e 
pintura da Escola Municipal do Tra-
balho – Sítio Santo Antônio.

Of. nº 1371/2021
A Divisão de Obras e Manutenção de 
Patrimônio Escolar da Secretaria de 
Educação informa que encaminhará 
solicitação à Secretaria de Obras, 
que proceda a revitalização da Escola 
Municipal do Trabalho Sítio Santo 
Antônio. A Secretaria de Educação 
aguarda nova ata de manutenção 
predial, para que se tenha uma frente 
de trabalho em todas as unidades 
escolares quanto à revitalização 
dos prédios para melhor atender os 
alunos e funcionários. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1985/2021
Autor: Professor Edson
Requer a manutenção, revitalização e 
pintura da Escola Municipal do Tra-
balho – Alto do Cristo.

Of. nº 1371/2021
A Divisão de Obras e Manutenção de 
Patrimônio Escolar da Secretaria de 
Educação informa que encaminhará 
solicitação à Secretaria de Obras, que 
proceda a revitalização da Escola Mu-
nicipal do Trabalho Alto do Cristo. A 
Secretaria de Educação aguarda nova 
ata de manutenção predial, para que 
se tenha uma frente de trabalho em 
todas as unidades escolares quanto 
à revitalização dos prédios para me-
lhor atender os alunos e funcionários. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1986/2021
Autor: Professor Edson
Requer a implantação de lixeiras 
nos postes e placas de proibido 
jogar lixo na calçada por toda a ex-

tensão da avenida Marrocos.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que será verificada a viabili-
dade da instalação no local e a dis-
ponibilidade de equipamentos. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1987/2021
Autor: Professor Edson
Requer a revitalização e melhorias 
necessárias para a Escola Municipal 
do Trabalho do Marlene Miranda.

Of. nº 1371/2021
A Divisão de Obras e Manutenção de 
Patrimônio Escolar da Secretaria de 
Educação informa que encaminhará 
solicitação à Secretaria de Obras, que 
proceda a manutenção da pintura do 
rodapé na parte frontal, no telhado 
do pátio e na parede dos fundos 
da Escola. A Secretaria de Educação 
aguarda nova ata de manutenção 
predial, para que se tenha uma frente 
de trabalho em todas as unidades 
escolares quanto à revitalização 
dos prédios para melhor atender os 
alunos e funcionários. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1988/2021
Autor: Professor Edson
Requer a revitalização da fachada e 
pintura na Escola Municipal do Tra-
balho - Jabuticabeiras 2.

Of. nº 1371/2021
A Secretaria de Obras informa que o 
serviço já foi executado. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1989/2021
Autor: Talita Cadeirante
Requer informações ao Exmo. Sr. Pre-
feito sobre a possibilidade de equi-
paração salarial para os cargos de 
psicólogo e terapeuta ocupacional 
com os cargos de fonoaudiólogo e 
fisioterapeuta.

Of. nº 1385/2021
O Departamento de Administração 
informa que a revisão das referên-
cias salariais dos cargos de psicólogo 
e de terapeuta ocupacional já se en-
contra no escopo de alterações que 
vêm sendo tratadas juntamente ao 
projeto da reforma administrativa. 



22| Câmara Municipal de Taubaté, 19.novembro.2021 • Nº 1419

ATOS OFICIAIS

Informa, ainda, que na presente data 
os cargos se encontram ocupados na 
seguinte conformidade: psicólogo – 
38; terapeuta ocupacional – 14; fono-
audiólogo – 25 e fisioterapeuta – 26.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1990/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito informa-
ções sobre atendimento telefônico 
na Prefeitura Municipal de Taubaté.

Of. nº 1381/2021
Seguem por cópia as informações 
prestadas pela Secretaria de Saúde. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1991/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Prefeito informações 
sobre o procedimento adotado na 
distribuição das cestas básicas.

Of. nº 1381/2021
Cumpre-nos encaminhar por cópia 
as informações prestadas pela Secre-
taria de Inclusão Social. Informamos, 
ainda, que foram distribuídas 7.586 
cestas básicas emergenciais. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1992/2021
Autor: Richardson da Padaria
Requer ao Exmo. Sr. Prefeito infor-
mações sobre os estudos das altera-
ções no trânsito em Taubaté.

Of. nº 1381/2021
A Secretaria de Mobilidade Urbana 
informa que os estudos técnicos para 
alteração viária da avenida Nove de 
Julho e avenida Granadeiro Guima-
rães estão sendo desenvolvidas por 
sua equipe técnica. Os projetos estão 
em fase de desenvolvimento, e após 
a conclusão dos trabalhos serão pro-
gramadas audiências públicas para 
apresentação de proposta junto à 
população, comerciantes e demais 
interessados, onde terão direito a 
opinarem sobre a alteração. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1993/2021
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações do Exmo. Sr. 

Prefeito sobre os bairros Chácara do 
Visconde, Vila IAPI e Monção.

Of. nº 1372/2021
Seguem, por cópia, as informações 
prestadas pela Secretaria de Edu-
cação. A Secretaria de Mobilidade Ur-
bana informa que não é possível dis-
ponibilizar vagas de estacionamento 
no entorno da EMEI Mãe Maria, sem 
que seja realizada desapropriação de 
imóveis particulares. Existem vagas 
na avenida Prefeito Moacyr Freire, 
onde é possível o estacionamento 
para executar o embarque e desem-
barque dos alunos com segurança. A 
Secretaria incluirá na programação 
da equipe de sinalização viária a revi-
talização da lombada em frente à es-
cola. Relativamente aos itens IV e V a 
Secretaria de Saúde informa que está 
verificando dotação orçamentária 
quanto as solicitações para a uni-
dade IAPI. Quanto ao item IV, a Área 
de Planejamento e Desenvolvimento 
Organizacional informa que existe a 
possibilidade da viabilização de linha 
e aparelho, contudo, será verificado 
se celular não seria mais viável, visto 
que, com o uso do Whatsapp aju-
daria nas demandas da UBS. Os trâ-
mites estão em andamento, como 
também foi renovado o contrato com 
a Vivo Móvel, estando no aguardo da 
assinatura do contrato pela empresa 
e pelo o Executivo, para pedido a ati-
vação de chip e recebimento de apa-
relho para a localidade em questão. 
A Secretaria de Turismo e Cultura in-
forma que solicitou às Secretarias de 
Obras e de Planejamento profissional 
para a realização do laudo, contudo, 
não há profissional para tal. Com 
isso, a Setuc se encontra em meio de 
processo para contratação de mão 
de obra especializada para a contra-
tação dos serviços necessários para a 
elaboração do laudo. Quanto ao trei-
namento deste ano já foi concluído, 
e a Secretaria de Turismo está estu-
dando a melhor maneira para realizar 
tais treinamentos a partir de 2022.
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1994/2021
Autor: Elisa Representa Taubaté
Requer informações do Exmo. Sr. Pre-
feito sobre demanda de munícipes.

Of. nº 1381/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-

forma que será realizada vistoria no 
local, para adoção das providências. 
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1995/2021
Autor: Serginho, Alberto Barreto, Ta-
lita Cadeirante
Reitera pedido de informações sobre 
o pessoal contratado pelas funda-
ções Funcabes e Funac.

Of. nº 1384/2021
Por meio do Ofício 1340/2021, en-
caminhamos por cópia o requeri-
mento à Reitoria da Universidade de 
Taubaté para conhecimento e mani-
festação; de posse das informações, 
encaminharemos ao vereador. 
Prefeito Municipal 
Anexo disponível no site da Câmara

Requerimento N° 1996/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito lim-
peza, pavimentação e iluminação 
da viela que liga a rua Fernando Sil-
veira Queiros à rua Lucio Tavares de 
Mattos - Estoril (antigas ruas 6 e 7).

Of. nº 1370/2021
A Secretaria de Serviços Públicos in-
forma que a limpeza será inserida 
em sua programação de serviços. 
Quanto à iluminação, a solicitação 
será avaliada para posterior atendi-
mento, conforme disponibilidade de 
recursos. Relativamente à pavimen-
tação, a Secretaria de Obras informa 
que seu orçamento para 2021 não 
contempla investimentos para o ser-
viço, contudo, a solicitação será inse-
rida em seu cronograma de trabalho.
Prefeito Municipal 

Requerimento N° 1997/2021
Autor: Douglas Carbonne
Requerer ao Exmo. Sr. Prefeito que 
preste esclarecimento sobre o paga-
mento de IPTU referente aos prédios 
da Ford, LG e Daruma.

Of. nº 1370/2021
A Secretaria de Administração e Fi-
nanças informa que as empresas 
Ford, LG e Daruma possuem/possu-
íram isenção de tributos. O IPTU lan-
çado para a LG a partir do exercício 
de 2021 foi recolhido conforme sis-
tema da municipalidade. 
Prefeito Municipal 



|23

ESPECIAL

Câmara Municipal de Taubaté, 19.novembro.2021 • Nº 1419

ATOS OFICIAIS

Balancete

AN
TE

R
IO

R
N

O
 M

ÊS
AC

U
M

U
LA

D
A

1.
4.

1.
4.

00
TR

AN
SF

 F
IN

AN
C

 R
EC

EB
ID

AS
26

.3
77

.5
01

,0
0

   
   

 
2.

93
0.

83
3,

00
29

.3
08

.3
34

,0
0

5.
86

1.
66

6,
00

1.
4.

1.
4.

01
D

U
O

D
ÉC

IM
O

26
.3

77
.5

01
,0

0
   

   
 

2.
93

0.
83

3,
00

29
.3

08
.3

34
,0

0
5.

86
1.

66
6,

00

TO
TA

L 
D

A 
R

EC
EI

TA
 

26
.3

77
.5

01
,0

0
2.

93
0.

83
3,

00
29

.3
08

.3
34

,0
0

5.
86

1.
66

6,
00

AN
TE

R
IO

R
SU

PL
EM

EN
TA

Ç
ÃO

 
AN

U
LA

Ç
ÃO

AT
U

AL
IZ

AD
A

AN
TE

R
IO

R
N

O
 M

ÊS
AC

U
M

U
LA

D
A

3.
0.

00
.0

0.
00

D
ES

PE
SA

S 
C

O
R

R
EN

TE
S

30
.3

31
.0

00
,0

0
   

   
   

   
  

30
.3

31
.0

00
,0

0
20

.3
37

.7
29

,0
1

   
   

 
2.

06
0.

21
1,

86
   

   
   

22
.3

97
.9

40
,8

7
7.

93
3.

05
9,

13

3.
1.

00
.0

0.
00

PE
SS

O
AL

 E
 E

N
C

AR
G

O
S 

SO
C

IA
IS

24
.2

58
.5

21
,0

0
   

   
   

   
  

24
.2

58
.5

21
,0

0
17

.0
72

.3
28

,2
8

   
   

 
1.

88
3.

13
2,

10
18

.9
55

.4
60

,3
8

5.
30

3.
06

0,
62

3.
1.

90
.0

0.
00

AP
LI

C
AÇ

Õ
ES

 D
IR

ET
AS

24
.2

58
.5

21
,0

0
   

   
   

   
  

24
.2

58
.5

21
,0

0
17

.0
72

.3
28

,2
8

   
   

 
1.

88
3.

13
2,

10
18

.9
55

.4
60

,3
8

5.
30

3.
06

0,
62

3.
3.

00
.0

0.
00

O
U

TR
AS

 D
ES

PE
SA

S 
C

O
R

R
EN

TE
S

6.
07

2.
47

9,
00

   
   

   
   

   
 

6.
07

2.
47

9,
00

3.
26

5.
40

0,
73

   
   

   
17

7.
07

9,
76

   
   

   
   

3.
44

2.
48

0,
49

2.
62

9.
99

8,
51

3.
3.

90
.0

0.
00

AP
LI

C
AÇ

Õ
ES

 D
IR

ET
AS

6.
07

2.
47

9,
00

   
   

   
   

   
 

6.
07

2.
47

9,
00

3.
26

5.
40

0,
73

   
   

   
17

7.
07

9,
76

   
   

   
   

3.
44

2.
48

0,
49

2.
62

9.
99

8,
51

4.
0.

00
.0

0.
00

D
ES

PE
SA

S 
D

E 
C

AP
IT

AL
4.

83
9.

00
0,

00
   

   
   

   
   

 
4.

83
9.

00
0,

00
1.

88
5.

02
7,

85
   

   
   

53
4.

13
8,

60
2.

41
9.

16
6,

45
2.

41
9.

83
3,

55

4.
4.

00
.0

0.
00

IN
VE

ST
IM

EN
TO

S
4.

83
9.

00
0,

00
   

   
   

   
   

 
4.

83
9.

00
0,

00
1.

88
5.

02
7,

85
   

   
   

53
4.

13
8,

60
2.

41
9.

16
6,

45
2.

41
9.

83
3,

55

4.
4.

90
.0

0.
00

AP
LI

C
AÇ

Õ
ES

 D
IR

ET
AS

4.
83

9.
00

0,
00

   
   

   
   

   
 

4.
83

9.
00

0,
00

1.
88

5.
02

7,
85

   
   

   
53

4.
13

8,
60

2.
41

9.
16

6,
45

2.
41

9.
83

3,
55

PL
IN

IO
 D

O
S

 S
A

N
TO

S
 J

Ú
N

IO
R

C
O

N
TA

D
O

R
 C

R
C

 -
 1

S
P1

55
10

9/
O

-9
C

PF
: 0

81
.1

99
.7

68
-5

1

C
Â

M
A

R
A

 M
U

N
IC

IP
A

L 
D

E
 T

A
U

B
A

TÉ
E

ST
A

D
O

 D
E

 S
Ã

O
 P

A
U

LO

B
AL

AN
C

ET
E 

R
EF

ER
EN

TE
 A

O
 M

ÊS
 D

E 
O

UT
U

B
R

O
 D

E 
20

21

R
EC

EI
TA

 

C
Ó

D
IG

O
 G

ER
AL

ES
PE

C
IF

IC
AÇ

ÃO
ES

TI
M

AD
A

AR
R

EC
AD

AD
A

D
IF

ER
EN

Ç
A

35
.1

70
.0

00
,0

0

35
.1

70
.0

00
,0

0

2.
59

4.
35

0,
46

   
   

   

35
.1

70
.0

00
,0

0

D
ES

PE
SA

 
C

Ó
D

IG
O

   
   

   
G

ER
AL

ES
PE

C
IF

IC
AÇ

ÃO
FI

XA
D

A 
EM

PE
N

H
AD

A
D

IF
ER

EN
Ç

A

24
.8

17
.1

07
,3

2
   

   
10

.3
52

.8
92

,6
8

   
   

 

V
E

R
E

A
D

O
R

 P
A

U
LO

 D
E

 T
A

R
S

O
 C

A
R

D
O

S
O

 D
E

 M
IR

A
N

D
A

PR
E

S
ID

E
N

TE
 

C
PF

 0
19

.4
78

.3
58

-8
2

TO
TA

L 
D

A 
D

ES
PE

SA
 

35
.1

70
.0

00
,0

0
   

   
   

   
  

35
.1

70
.0

00
,0

0
   

   
22

.2
22

.7
56

,8
6

   
   

 



AZULNOVEMBRONOVEMBRO AZUL


